



JENS BÜTTNER/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

Mot du jour : Kriegstüchtig

- Richard Palmer
- [16/02/2026](#)

Le mot *Kriegstüchtig* est le cri de ralliement du général Carsten Breuer, le plus haut gradé de l'armée allemande. Il signifie « prêt pour la guerre », mais comme l'explique le *Wall Street Journal*, *krieg* (guerre) est un mot chargé. Les Allemands réservent le mot *krieg* aux situations impliquant des forces armées qui se battent. Et ce mot est toujours sensible dans un pays encore marqué par son histoire militariste.

Kriegstüchtig signifie plus qu'être prêt à se défendre contre une attaque. Il s'agit d'être prêt à lancer une attaque.

« Le général Breuer mène une campagne sur plusieurs fronts pour rallier les hommes politiques, les hommes d'affaires, les soldats et le grand public allemands aux efforts visant à accélérer le réarmement de la nation », écrit le *Wall Street Journal*. Il estime que la Russie est à trois ans de pouvoir mener une guerre à grande échelle à travers l'Europe, une attaque de moindre envergure étant possible à tout moment. « Breuer s'efforce de préparer les forces armées allemandes à la guerre », a-t-on écrit.

Dans le cadre de ces efforts, le général Breuer remet aux commandants de l'argent pour acheter des drones prêts à l'emploi afin qu'ils puissent tenter de nouvelles tactiques. Il n'y a pas de temps à perdre à attendre les processus traditionnels et bureaucratiques d'approvisionnement.

La sécurité par la guerre : Le *Kriegstüchtig* était à l'honneur ce week-end lorsque l'Allemagne a accueilli des généraux, des responsables de la défense et des journalistes du monde entier pour la Conférence de Munich sur la sécurité, qui s'est déroulée de vendredi à dimanche. L'article du *Wall Street Journal* est paru au bon moment, tout comme l'article d'opinion que le général Breuer a rédigé avec son homologue britannique, le maréchal de l'air Sir Richard Knighton, et qui a été publié le 15 février dans *Die Welt* et le *Guardian*. Les deux dirigeants ont exhorté les nations européennes à travailler ensemble, à unifier leurs forces et à constituer une armée forte.

Le chancelier allemand Friedrich Merz a rappelé à la conférence son objectif de faire de la Bundeswehr « l'armée conventionnelle la plus puissante d'Europe, le plus rapidement possible ».

« Nous avons lancé de grands projets d'acquisition conventionnelle dans le domaine de la défense aérienne, des frappes de précision en profondeur et de la technologie des satellites », a-t-il déclaré. « Nous sommes en train de relancer notre industrie de défense. De nouvelles usines ouvrent leurs portes. De nouveaux emplois sont créés.

De nouvelles technologies apparaissent. »

« Le plus important est de comprendre, dès maintenant, le changement de donne qui a eu lieu », a-t-il déclaré.

« Nous avons compris qu'à l'ère des grandes puissances, notre liberté ne va pas d'elle-même. Elle est en jeu.

Nous devrons faire preuve de fermeté et de détermination pour affirmer cette liberté. »

Le président de la Conférence de Munich sur la sécurité, Wolfgang Ischinger, a également exhorté les pays de l'UE à « accélérer la production de défense » le 15 février, et le ministre allemand de la Défense, Boris Pistorius, a déclaré à la conférence que l'Allemagne avait l'intention de tirer des leçons de ce qui « se passe en Ukraine et de profiter des vastes quantités de données et de l'expérience recueillies lors des combats qui se déroulent dans ce pays ».

Tirer la sonnette d'alarme : Un changement s'opère dans l'esprit des Allemands. Ses forces armées se développent rapidement. Le monde entier observe l'Allemagne construire sa nouvelle machine de guerre, mais presque personne ne s'en préoccupe. L'histoire à elle seule devrait nous avertir des dangers, mais l'avertissement de la prophétie biblique résonne encore plus fort. La *Trompette* et la *Pure vérité* sous Herbert W. Armstrong [sonnent l'alarme prophétique depuis des décennies.](#)